

1ère Coupe des Pyramides des Dragons

Extra Cup

Du 2 au 4 Septembre 2011

INSCRIPTION / ENTRY FORM

Nom du bateau Numéro de voile
(Boat Name) (Sail Number)

Propriétaire / Owner
Adresse / Address :
Code Postal / Postal Code : Ville / City :
Pays / Country : Télé phone / Phone :
E-mail : Club :

Barreur / Helmsman : Licence (French only):
Equipier 1 / Crew : Licence:
Equipier 2 / Crew : Licence:
Equipier 3 / Crew : Licence:

Documents à joindre / to be enclosed : – Copie du certificat de jauge / copy of the boat 's measurement certificate

Droits d'inscriptions / Entry fees : 250 € jusqu'au 1er Août / 300€ après le 1er Août
250€ until August 1st / 300€ after August 1st

Cette déclaration doit être obligatoirement signée :

J'accepte de me soumettre aux RCV et aux règles qui régissent cet événement. J'ai lu les paragraphes 17 et 18 de l'Avis de Course et je confirme que j'ai pris toutes les dispositions nécessaires et que mon bateau sera conforme à ces exigences durant tout l'événement. En tant que non licencié de la FFVoile, j'atteste que je souscrirai à une assurance responsabilité civile pour la durée de l'épreuve de 1,5 millions d'Euros minimum. Je confirme que je suis à jour de ma cotisation à mon Association Nationale de Dragon. Je joins une copie du certificat de jauge de mon bateau.

This declaration must be signed :

I agree to be bound by the Racing Rules of Sailing and all other rules that govern this event. In particular I have read paragraphs 17 & 18 of the Notice of Race and I confirm that I agree to its provision and that my boat will conform to its requirements throughout the event. I confirm that I will have Third Party insurance in place for the duration of the regatta of not less than € 1.5 million or its equivalent. I confirm that I have paid my current annual subscription to my National Dragon Association. I enclose a copy of my Boat's measurement certificate.

Date / Date : Signature / Signature :